
1 

 

 

 

 

特になし。 

 

 

 

 黒瀬谷公民館と黒瀬谷交流センターの集約化については、地元の方々の意

見を大切にしながら進めてほしい。 

【回答】 

両施設の集約化を行う際には、必要な機能等について地元の方々にご意見を

伺いながら進めていきたいと考えております。 

 

 

 

 行政機能が八尾コミュニティセンター、八尾健康福祉総合センター、ふら

っと館に分散されると、各地区の公民館内にある地区センター機能は移転

先の地区では廃止となってしまうのか。また、今の行政サービスセンター

が立地している地区は新たにその機能を設けることになるのか。 

【回答】 

 行政機能が分散配置されることによって、各地区における市の窓口である地

区センターを再編することは現在のところは想定しておりませんが、分散して

配置することとなった場合には、配置される行政機能や地区の状況等を踏まえ

て改めて検討したいと考えております。 

 

 

 

 

ご質問等への回答 

１ ワークショップの進め方について 

３ その他のご意見 

資料６ 

２ 今後の進め方について 
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 新たにできる中学校は洪水の浸水想定区域内に位置するが、災害の対策は

練っているのかが心配である。 

【回答】 

 新たに整備される八尾地域統合中学校については、洪水の浸水想定区域に位

置することとなることから、学校機能の中心となる職員室を２階に設けること

や、災害時に避難所機能を担うこととなる体育館の１階をピロティ形式とする

など、災害時を想定した整備を実施することとしております。 

 

 今ある施設を利用して、吸収や移設を行なうのが条件ですか？新規建物や

設備関係は無理ですか？（ふりかえりシート） 

【回答】 

富山市公共施設等総合管理計画等に基づき、新規の建設は原則として行わな

いこととしております。また、設備に関しては、施設の機能向上や長寿命化、

安全対策等に必要な場合などについては、整備することとしております。 

 

 オープンハウスが開催されたことを知らなかった。もっと告知をしない

と、多くの人に意見をもらえないと思う。 

 少数の意見でもきちんと反映して下さい！！このワークショップだけで

終わらず、このワークショップの意見から個別にその施設のところに話を

ちゃんともっていってほしいです。こういったところに足を運ぶことので

きないお年寄りの意見も聞いてほしいです。（ふりかえりシート） 

【回答】 

先般開催いたしましたオープンハウスにつきましては、実施にあたり、ホー

ムページ上での案内に加え、八尾地域内にて開催案内のチラシを全戸回覧し、

周知を図ったところですが、今後、地域別実行計画策定にあたっては、ワーク

ショップに参加されていない方からも広くご意見を伺い、いただいたご意見に

ついては、必ず検討させていただいています。 

 


